



運動会大成功 実り多き秋へ

以下は、学校長が2学期始業式に生徒に伝えたメッセージです。

「9月1日校門で皆さんの登校するのを待っています。」

終業式に私が皆さんに伝えた最後の言葉です。今日、皆さんに久しぶりに会えてとても嬉しいです。始業式を迎え、三つの話をします。

一つ目はお礼です。

この夏休み大きな事件や事故もなく、9月1日を迎えられたことです。生徒の皆さん、皆さん一人一人が自分で考え判断し行動してくれたお陰です。ありがとうございます。皆さんのうちの方にも8月26日には奉仕作業で運動会で使うテント立てに協力いただきました。ありがとうございます。学校支援ボランティアで地区巡視をしていただいた皆さんには安全確保ありがとうございます。

二つ目は、組織目標の達成です。

実は今朝、「2学期が始まってしまったなあ。」と感嘆していました。「始まってしまった」という言い方はよくなかったですが、今年の「異常な暑さがおさまらないのに始まってしまった」という思いからでした。でも、暑くても「自分で考え、判断し、表現しよう」と考えました。私が表現したことの一つは、始業式の朝校門で皆さんにあいさつしてくれる仲間を増やそう！ということでした。今朝、気付いてくれた人はいますか？私と一緒にいてくれた学校支援ボランティアの皆さんです。一緒に活動してくれる人がいて嬉しかったです。そして、ボランティアの皆さんのよさも見付けました。同時に、さわやかなあいさつしてくれる皆さんのよさも見付けました！ありがとう。

教室に掲示している組織目標を見てください。これまでも何回もできている人がたくさんいます。今日もさわやかなあいさつができていますあなたは「表現できていますよ」さあ、2学期もこの組織目標を全力で意識していきますよ。「自分で考え、判断し、表現していく」と、自分のよさがどんどん見付かります。

今月は運動会を通して、自分のよさを表現してください。これは、先生たちにも話したことです。運動会を通して生徒の皆さんも、先生たちも自分のよさを表現しましょう。

三つ目は宿題です。

奉仕作業に来てくれた3年生にはお話ししましたが、熱中症から自分の身を守るためにあなたができることが何ですか？実は、私もどうしたらいいか悩んでいるのです。皆さんが「考えて、判断し、表現しよう」としていることを教えてください。

宿題の答えはいくつもありますが、三つだけ私から言わせてください。熱中症から自分の身を守るために、一つ目は「朝、何かは食べてくること」、二つ目「おうちを出る前にペットボトル1本分位の水分を飲んでくること」、そして三つ目は太陽の下にいる時間が長いと心配ですから「昇降口は7:45に開くので、早くに来すぎないこと」です。

2学期も全力で「自分で考え、判断し、表現する」生徒の皆さん、先生たちを応援していきます。

下館西中学校長 久下典子

2学期を通じて、このメッセージの思いを、生徒・教職員・保護者・地域に届けていきます。

< 10月・11月の主な予定 >

< 10月 >

2(月)生徒会立会演説会⑤
生徒会役員選挙⑥
3(火)PTA合同委員会
4(水)IBAテストRL版1年
5(木)IBAテストRL版2年
スクールカウンセラー来校
6(金)IBAテストRL版3年
通知表(前期)配付
12(木)～14(土)
県西新人大会
3年実力テスト

16(月)任命式：朝
17(火)IBAテストWS版2年
19(木)鬼怒商出前授業⑤⑥
24(火)～28(土)
県新人大会
25(水)委員会⑥
26(木)スクールカウンセラー来校
27(金)お客様訪問日

< 11月 >

1(水)お客様訪問日、休部
3(金)輝夢(きぼう)祭
合唱コンクール

6(月)振替休業日
8(水)実力テスト3年
9(木)主権者教育出前
授業
10(金)創立記念日
13(月)県民の日
14(火)～20(月)
三者面談
22(水)後期中間テスト
26(日)筑西市教育の集い
30(木)研究発表会
(道徳・学級活動)



○生徒のアイディア満載
生徒会や実行委員会を中心に、先生方と協力し、生徒たち自身の手で運営を行いました。
「自分で考え」、「表現する力」が確実に育ち始めています。



○3年生のリーダーシップ・思い出
今年度は新型コロナウイルス感染症が5類に移行されてから初めての運動会でした。
3年生はこの2年間の思いも乗せて思い切り楽しむことができました。



○PTAの皆様、地域の皆様のお力
台風の影響で、前日準備が進まず、早朝の準備に際し、PTA本部の皆様方がお力添えをくださいました。また、熱中症対策や除草作業においてはボランティアの皆様にご協力いただきました。ご支援ありがとうございました。

本校からの情報発信について

本校で支援しております国連の持続可能な開発目標(SDGs)の考え方や、個人情報保護の視点より以下のように情報発信を実施中です。

- ① 学校だより「館西通信」は昨年度より隔月発行とさせていただいております。
- ② 日常の生徒の様子については、HP(アドレスは表題に記載いたしております)の「トピックス」を随時更新いたしておりますのでご覧ください。
- ③ 保護者の皆様への配付文書や連絡等については、紙資源削減の視点より、可能な限り「マチコミ」を利用して実施中です。
- ④ 各行事の様子(写真)については、個人情報保護の視点より、「マチコミ」の機能の1つ「タイムライン」を利用し、ご登録済みの保護者のみに配信いたしております。合わせてご覧いただければ幸いです。